
Дмитрий 
гимназии, победитель и призёр Всероссийской олимпиады школьников на 
различных уровнях, дважды удостаивающийся возможности поучиться в 
лучшем образовательном центре нашей страны «Сириус» в г. Сочи. Его 
выбрали лидером ученического самоуправления в этом году 
учителя. Пожелаем ему успехов в реализации намеченных дел!
 

Дорогие друзья, ребята, учителя, все работники школы! Закончился очень непростой 2020
ция, связанная с коронавирусом, внесла коррективы в нашу жизнь. С весны мы были вынуждены учиться и работать дистанц
онно, осваивая новые формы обучения. Это было непросто, но мы справились и успешно завершили учебный год. С п
сентября учимся в стенах родной гимназии, имеем возможность непосредственно общаться с друзьями и учителями. Конечно, 
мы вынуждены придерживаться введенных свыше ограничений (нет общих линеек, вечеров и массовых мероприятий), но по 
возможности гимназисты участвуют в учебных и творческих конкурсах, занимая призовые места.
 

 

2020-2021 учебный год начался с традиц
выборов лидера ученического самоуправления. За время моего избрания 
мы с ребятами уже успели многое сделать. Сейчас наша главная задача 
состоит в том, чтобы сформировать коллектив, который будет готов к пр
ведению недели самоуправления. Вед
учебного года для ребят.  Поэтому оно должно быть хорошо организовано. 

Подводя итоги первого полугодия, могу сказать, что наиболее ярким 
бытием стала новогодняя ярмарка. Все 
казали свои творческие способности, изготовив красочные
юсь, следующее полугодие мы сможем наполнить ещё более яркими и з
поминающимися делами. 

 лидер школьного самоуправления гимназии

В октябре проводился ежегодный общерайонный фестиваль
формате. Гимназию представляли северская команда «Пеликан» и азов
ности, наши команды завоевали первое и второе места.

Закончился районный этап Всероссийской олимпиады школьников. Победителями и призёрами
ли ученики отряда «Радуга» (10А кл.) Демешк
(10А), Николаев Никита (7А) Солдатов Иван (7Б). 

Также
вет, Корсунова Марина, Коляда Агата, Саченко
Баграмова Мария, Пластинина София, Круглякова Серафима, Шакиров Эдуард, Штрейс Игорь, 
Гнедаш Александра, Лихачёва Ксения; 
Александра, Санжаров Никита, Яковлев Станисл
Дмитрий, Джиоев Виктор, Сычёва Екатерина, Туманова Виктория; одиннадцатиклассники: Мац
евская Нина, Мордвинова Ксения.

Мы поздравляем ребят, учителей, классных руководителей и родителей наших победителей 
и призёров! Тем, кто будет представлять гимн
же, эта олимпиада 
олимпиад, которые проводятся до конца учебного года. Ребята
боту. Ведь успехи на этом поприщ
тельные баллы при поступлении в вузы нашей страны.

 

Жизнь, говорю я вам, жизнь всё равно прекрасна!

Дмитрий Демешко – один из лучших учеников 
победитель и призёр Всероссийской олимпиады школьников на 

различных уровнях, дважды удостаивающийся возможности поучиться в 
лучшем образовательном центре нашей страны «Сириус» в г. Сочи. Его 
выбрали лидером ученического самоуправления в этом году гимназисты и 

ему успехов в реализации намеченных дел!  

Дорогие друзья, ребята, учителя, все работники школы! Закончился очень непростой 2020-й 
внесла коррективы в нашу жизнь. С весны мы были вынуждены учиться и работать дистанц

онно, осваивая новые формы обучения. Это было непросто, но мы справились и успешно завершили учебный год. С п
сентября учимся в стенах родной гимназии, имеем возможность непосредственно общаться с друзьями и учителями. Конечно, 
мы вынуждены придерживаться введенных свыше ограничений (нет общих линеек, вечеров и массовых мероприятий), но по 

зисты участвуют в учебных и творческих конкурсах, занимая призовые места. 

2021 учебный год начался с традиционных для нашей гимназии 
выборов лидера ученического самоуправления. За время моего избрания 
мы с ребятами уже успели многое сделать. Сейчас наша главная задача 
состоит в том, чтобы сформировать коллектив, который будет готов к про-
ведению недели самоуправления. Ведь это, наверное, главное событие 
учебного года для ребят.  Поэтому оно должно быть хорошо организовано.  

Подводя итоги первого полугодия, могу сказать, что наиболее ярким со-
стала новогодняя ярмарка. Все ребята проявили инициативу и по-

рческие способности, изготовив красочные поделки. Наде-
юсь, следующее полугодие мы сможем наполнить ещё более яркими и за-

Дмитрий Демешко, 
лидер школьного самоуправления гимназии 

В октябре проводился ежегодный общерайонный фестиваль-игра «Что? Где? Когда?» В этом году он проводился в онлайн
формате. Гимназию представляли северская команда «Пеликан» и азовская команда «ОМОН». Несмотря на технические сло
ности, наши команды завоевали первое и второе места. 

Закончился районный этап Всероссийской олимпиады школьников. Победителями и призёрами
Демешко Дмитрий и Чувилин Максим. По трём предметам

(10А), Николаев Никита (7А) Солдатов Иван (7Б).  
Также первые и призовые места заняли семиклассники: Гаража Алексей, Алексеев Яро

вет, Корсунова Марина, Коляда Агата, Саченко Жанна, Игнатова Арина; 
Баграмова Мария, Пластинина София, Круглякова Серафима, Шакиров Эдуард, Штрейс Игорь, 
Гнедаш Александра, Лихачёва Ксения; девятиклассники: Мельникова  Анастасия, Глущенко 
Александра, Санжаров Никита, Яковлев Станислав; десятиклассники: Алышев Андрей, Корсунов 
Дмитрий, Джиоев Виктор, Сычёва Екатерина, Туманова Виктория; одиннадцатиклассники: Мац
евская Нина, Мордвинова Ксения.                                                                                             

Мы поздравляем ребят, учителей, классных руководителей и родителей наших победителей 
и призёров! Тем, кто будет представлять гимназию на краевом этапе

эта олимпиада – главная для школьников нашей страны, но есть ещё много конкурсов и 
олимпиад, которые проводятся до конца учебного года. Ребята,
боту. Ведь успехи на этом поприще помогут углубить ваши знания, а также получить дополн
тельные баллы при поступлении в вузы нашей страны. 

Жизнь, говорю я вам, жизнь всё равно прекрасна! 
Юрий Левитанский 

 год. Эпидемиологическая ситуа-
внесла коррективы в нашу жизнь. С весны мы были вынуждены учиться и работать дистанци-

онно, осваивая новые формы обучения. Это было непросто, но мы справились и успешно завершили учебный год. С первого 
сентября учимся в стенах родной гимназии, имеем возможность непосредственно общаться с друзьями и учителями. Конечно, 
мы вынуждены придерживаться введенных свыше ограничений (нет общих линеек, вечеров и массовых мероприятий), но по 

 Подведём итоги года! 

Где? Когда?» В этом году он проводился в онлайн-
ская команда «ОМОН». Несмотря на технические слож-

Закончился районный этап Всероссийской олимпиады школьников. Победителями и призёрами по четырём предметами ста-
По трём предметам успехов достигли Сугак Елена 

Гаража Алексей, Алексеев Ярос-
Жанна, Игнатова Арина; восьмиклассники: 

Баграмова Мария, Пластинина София, Круглякова Серафима, Шакиров Эдуард, Штрейс Игорь, 
Мельникова  Анастасия, Глущенко 

ав; десятиклассники: Алышев Андрей, Корсунов 
Дмитрий, Джиоев Виктор, Сычёва Екатерина, Туманова Виктория; одиннадцатиклассники: Маци-

                                                                                                                                                                                                                          
Мы поздравляем ребят, учителей, классных руководителей и родителей наших победителей 

азию на краевом этапе, желаем успехов. Конечно 
главная для школьников нашей страны, но есть ещё много конкурсов и 

, активнее включайтесь в эту ра-
е помогут углубить ваши знания, а также получить дополни-

О.В. Буевич, директор гимназии 
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С 21 по 29 ноября в г. Йошкар
Ола проходили чемпионат и 
России по мини-лапте. Спортсм
ны из Краснодарского края прин
ли участие сразу в обоих турн
рах. На чемпионате России пр
сутствовало 13 команд из разных 
регионов, 8 мужских и 5 женских 
сборных.  

Первые игры для наших спортсменов были успешны, и они вышли 
им предстояла игра с Тюменской областью за выход в финал. В упорной борьбе 
рывает встречу в три 
сборная, как и женская занимает 4

Через день начался 
победный настрой команды
ласти со счетом 21:22, а затем уступает республике Башкортостан всего 
наша сборная одержала уверенные поб
проходили среди мужчин и женщин, а в состав команды Краснодарского края входили парни, самому ста
шему из которых было всего 19. Из нашей гимназии в сборную вошли
Брагин Даниил, а выпускник 2019 г. 
кандидатов в мастера спорта

Тренер команды Мария Олеговна 

 

В этом учебном году, окончив с красным дипломом факультет 
дагогики, психологии и коммуникативистики 
венного университета, в гимназию пришла работать 
ница 2016 года Анжелика Александровна Бочковская
учитель первого «Б» класса. Наши корреспонденты
сколько вопросов.  
 
 - Анжелика Александровна, Вы - золотая медалистка, 
стобалльница по ЕГЭ, одна из лучших выпускниц гимназии, выбираете 
профессию педагога и после окончания университета возвращаетесь 
работать в родную школу. С чем связан такой выбор? 
 -  Я осознанно шла к тому, чтобы стать учителем именно в свое
ной школе. В гимназии всегда была особенная атмосфера, которую, 
как мне кажется, не найти больше нигде. Думаю, это и повлияло на 
мой выбор. 
 - Вы не разочаровались? Как Вам работается с первоклашками?  
- Ничуть не разочаровалась. Конечно, бывают свои
ребятами справляемся. Я их очень люблю.
 - Что бы Вы пожелали самой себе в своей профессиональной де
тельности? 
 - Я бы пожелала себе оптимизма, терпения и совершенствования в 
профессии. 
 
А мы в свою очередь пожелаем начинающему учителю
благодарных учеников! 
 

21 по 29 ноября в г. Йошкар-
емпионат и кубок 
лапте. Спортсме-

ны из Краснодарского края приня-
обоих турни-

На чемпионате России при-
сутствовало 13 команд из разных 
регионов, 8 мужских и 5 женских 

Первые игры для наших спортсменов были успешны, и они вышли в полуфинал 
им предстояла игра с Тюменской областью за выход в финал. В упорной борьбе 

 очка и претендует только на «бронзу». Но игра за 3-е
сборная, как и женская занимает 4-е место на чемпионате. 

ся кубок России, к которому спортсмены подошли более уверенно
победный настрой команды, первые игры выиграть не удалось. Наша сборная проигрывает Тюменской о
ласти со счетом 21:22, а затем уступает республике Башкортостан всего три 
наша сборная одержала уверенные победы. В итоге почетное 3-е место. Обратите внимание, соревнования 
проходили среди мужчин и женщин, а в состав команды Краснодарского края входили парни, самому ста
шему из которых было всего 19. Из нашей гимназии в сборную вошли ученики 10 кла

ыпускник 2019 г. Кочетов Владислав – капитан команды
кандидатов в мастера спорта и первый раз в истории края стали призерами таких значимых соревнований.

Мария Олеговна Цыплакова в составе женской сборной также заняла 3
Швыдко Иван, 10а класс, отряд «Радуга»

В этом учебном году, окончив с красным дипломом факультет  пе-
дагогики, психологии и коммуникативистики Кубанского государст-
венного университета, в гимназию пришла работать наша выпуск-

Анжелика Александровна Бочковская. Теперь она 
корреспонденты задали ей не-

золотая медалистка, первая наша 
ьница по ЕГЭ, одна из лучших выпускниц гимназии, выбираете 

профессию педагога и после окончания университета возвращаетесь 
работать в родную школу. С чем связан такой выбор?  

Я осознанно шла к тому, чтобы стать учителем именно в своей род-
ной школе. В гимназии всегда была особенная атмосфера, которую, 
как мне кажется, не найти больше нигде. Думаю, это и повлияло на 

Вы не разочаровались? Как Вам работается с первоклашками?   
Ничуть не разочаровалась. Конечно, бывают свои сложности, но мы с 

ребятами справляемся. Я их очень люблю. 
Что бы Вы пожелали самой себе в своей профессиональной дея-

Я бы пожелала себе оптимизма, терпения и совершенствования в 

А мы в свою очередь пожелаем начинающему учителю хороших и 

в полуфинал из группы с 1-го места, 
им предстояла игра с Тюменской областью за выход в финал. В упорной борьбе сборная Краснодара проиг-

е место не задалась, и мужская 

убок России, к которому спортсмены подошли более уверенно. Однако, несмотря на 
борная проигрывает Тюменской об-

 очка. В оставшихся трёх играх 
место. Обратите внимание, соревнования 

проходили среди мужчин и женщин, а в состав команды Краснодарского края входили парни, самому стар-
ченики 10 класса Швыдко Иван и 

команды. Ребята выполнили норматив 
и первый раз в истории края стали призерами таких значимых соревнований. 

женской сборной также заняла 3-е место.  
Швыдко Иван, 10а класс, отряд «Радуга» 



 

Вот уже третий учебный год я работаю классным руководителем отряда «З
11 мальчишек в возрасте от 13 до 15 лет. Все очень разные, н
общаться с ними очень интересно. 

Работаю в системе образования более 45 лет и большую часть своей т
гогическими коллективами взрослых и детей, а классным руководителем была только три первых года с 1972
Но все это время очень хотела снова взять класс и поработать с ребятами в качестве их старшего наставника. И вот, 
наконец, это стало возможным, и с сентября 2018 года мне доверили классное руководство в 7б классе. 

Жизнь нашего отряда наполнена учебой, экскурсиями и поход
«акциях», предметных олимпиадах, конкурсах. А ещ
отряда и очень хотим сохранять и совершенствовать их в процессе взросления коллектива. Важной составляющей
нашей школьной жизни стало проведение еженедельного огонька, посвященного осмыслению итогов недели и фо
мированию задач на предстоящую. «Огоньки
в разговоре каждого. Это помогает наполн
стью двигаться дальше, развиваться, непременно проявлять себя в больших и малых делах и событиях.

Так на «огоньке», который мы провели по итогам первого учебного полугодия и задачам второго,
считать основными три задачи, над которыми надо поработать всему коллективу и отдельно каждому.

1. Повысить качество учебной деятельности всего отряда и каждого в отдельности, не допускать пропусков зан
тий и опозданий, ответственней относиться к выполнению домашних заданий по всем предметам.

2. Серьёзно поработать над улучшением качества оформления записей в тетрадях по всем учебным предметам.
3. Не допускать нарушения дисциплины в течение всего учебного процесса и продолжить

культуры уровня взаимоотношений между девочками и мальчиками.
Все эти задачи принимались коллективом, и я уверена мои ребята с ними обязательно справятся.
Поздравляем все коллективы с наступившим Новым Годом!
Желаем исполнения всех намеченных планов и задач! 
Пусть для каждого из нас этот год будет годом движения к 

новым вершинам и решением самых сложных проблем!
Здоровья всем, удачи и радости Жизни!

 

Заслуженный учитель России, основатель нашей школы 
директором, сейчас взяла на себя ответственность классного руководства в 7б классе 
о работе в новой роли она поделилась на страницах «Ступеней»
 

Отряд «Заря» с классным руководителем В.С. Лукьяновой

 

Вот уже третий учебный год я работаю классным руководителем отряда «Заря». Сегодня это 13 девчонок и 
мальчишек в возрасте от 13 до 15 лет. Все очень разные, но каждый по-своему своеобразный и яркий, поэтому 

Работаю в системе образования более 45 лет и большую часть своей трудовой деятельности руководила пед
гогическими коллективами взрослых и детей, а классным руководителем была только три первых года с 1972

очень хотела снова взять класс и поработать с ребятами в качестве их старшего наставника. И вот, 
наконец, это стало возможным, и с сентября 2018 года мне доверили классное руководство в 7б классе. 

Жизнь нашего отряда наполнена учебой, экскурсиями и походами, участием в общегимназических событиях и 
«акциях», предметных олимпиадах, конкурсах. А ещё мы пытаемся с ребятами работать над созданием традиций 
отряда и очень хотим сохранять и совершенствовать их в процессе взросления коллектива. Важной составляющей
нашей школьной жизни стало проведение еженедельного огонька, посвященного осмыслению итогов недели и фо

гоньки» «глаза в глаза» мы проводим, сидя в кругу, и с обязательным участием 
в разговоре каждого. Это помогает наполнять жизнь отряда и каждого гимназиста большим смыслом и необходим
стью двигаться дальше, развиваться, непременно проявлять себя в больших и малых делах и событиях.

, который мы провели по итогам первого учебного полугодия и задачам второго,
считать основными три задачи, над которыми надо поработать всему коллективу и отдельно каждому.

Повысить качество учебной деятельности всего отряда и каждого в отдельности, не допускать пропусков зан
ответственней относиться к выполнению домашних заданий по всем предметам.

зно поработать над улучшением качества оформления записей в тетрадях по всем учебным предметам.
Не допускать нарушения дисциплины в течение всего учебного процесса и продолжить

культуры уровня взаимоотношений между девочками и мальчиками. 
Все эти задачи принимались коллективом, и я уверена мои ребята с ними обязательно справятся.
Поздравляем все коллективы с наступившим Новым Годом! 

еченных планов и задач!  
Пусть для каждого из нас этот год будет годом движения к 

новым вершинам и решением самых сложных проблем! 
Здоровья всем, удачи и радости Жизни! 

, основатель нашей школы Виолетта Сергеевна Лукьянова
директором, сейчас взяла на себя ответственность классного руководства в 7б классе (отряд «Заря»). Впечатлениями 
о работе в новой роли она поделилась на страницах «Ступеней» 

Отряд «Заря» с классным руководителем В.С. Лукьяновой 

  

». Сегодня это 13 девчонок и 
своему своеобразный и яркий, поэтому 

Часто задаю себе 
вопрос: «А какого 
классного руководителя 
хотели бы наши сего-
дняшние подростки?» 
Вспоминаю свои далё-
кие школьные годы и 
отчётливо понимаю, что 
нашим современным 
ребятам, как и нам то-
гда, хочется, чтобы 
классный руководитель 
был настоящим стар-
шим наставником, гото-
вым выслушать, понять 
и вовремя помочь, а 
ещё увлечь интересны-
ми и полезными дела-
ми. 

рудовой деятельности руководила педа-
гогическими коллективами взрослых и детей, а классным руководителем была только три первых года с 1972 по1975. 

очень хотела снова взять класс и поработать с ребятами в качестве их старшего наставника. И вот, 
наконец, это стало возможным, и с сентября 2018 года мне доверили классное руководство в 7б классе.  

ами, участием в общегимназических событиях и 
мы пытаемся с ребятами работать над созданием традиций 

отряда и очень хотим сохранять и совершенствовать их в процессе взросления коллектива. Важной составляющей 
нашей школьной жизни стало проведение еженедельного огонька, посвященного осмыслению итогов недели и фор-

«глаза в глаза» мы проводим, сидя в кругу, и с обязательным участием 
ять жизнь отряда и каждого гимназиста большим смыслом и необходимо-

стью двигаться дальше, развиваться, непременно проявлять себя в больших и малых делах и событиях. 
, который мы провели по итогам первого учебного полугодия и задачам второго, было решено 

считать основными три задачи, над которыми надо поработать всему коллективу и отдельно каждому. 
Повысить качество учебной деятельности всего отряда и каждого в отдельности, не допускать пропусков заня-

ответственней относиться к выполнению домашних заданий по всем предметам. 
зно поработать над улучшением качества оформления записей в тетрадях по всем учебным предметам. 

Не допускать нарушения дисциплины в течение всего учебного процесса и продолжить работу по повышению 

Все эти задачи принимались коллективом, и я уверена мои ребята с ними обязательно справятся. 

Виолетта Сергеевна Лукьянова, многие годы проработав 
(отряд «Заря»). Впечатлениями 



 

5 ноября учащиеся 8 а класса, отряда 
«Олимпийский» вместе с куратором 
Гнедаш Мариной Витальевной высади-
ли клены и сосны на Соленом источни-
ке возле часовни. С удовольствием 
олимпийцы занимались благоустройст-
вом одного из самых любимых уголков 
нашей станицы. Кстати, молодые са-
женцы ребята выращивали сами! 
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В ноябре на классном часе в своём отряде мы решили объявить акцию 

«Собери макулатуру - спаси дерево!» Участие
ды гимназии с первого по восьмой класс. Начальные классы были наиболее 
активными. Отряды «Бригантина», «Рассвет», «Луч» собрали по 250 кг ка
дый. И это были лучшие результаты по гимназии. С участием ребят из о
рядов с пятого по восьмой класс удалось собрать около тонны макулатуры. 

Ребята нашего отряда (7б класс) помогали провести сортировку и погру
ку всей макулатуры. На вырученные деньги 
пять томов «Гарри Поттера» в школьную библиотеку и еще два тома были 
подарены директором гимназии О.В. Буевич.

Педагоги гимназии подарили в библиотеку детскую литературу. Тем с
мым гимназисты и учителя спасли десять
школьной библиотеки.  

На Совете гимназии было принято решение продолжить акцию и выр
ченные деньги потратить на благоустройство школьного двора.

Милена Лысенко и Полина Панкратова,
– корреспонденты газеты «Ступени», 7 «б» класс

 

Наши предки жили по твёрдо установленному порядку. Задумав строить новый дом, 
место сначала освящали. Основывая поселение, первым делом возводили церковь, чт
бы новое место жительства находилось под Божьим покровом и благословением.

 Вот и первые жители Азовской возвели храм. В 20
безбожных властей он был разобран. Вновь возведён в 2000 году на том же месте. Храм 
был освящён в честь Святого Великомученика Георгия.  

 

Выпуск подготовили  
члены клуба «Юный летописец» и  

С.А. Терскова  
 

Вёрстка А.А. Остапенко 
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В ноябре на классном часе в своём отряде мы решили объявить акцию 
спаси дерево!» Участие в акции принимали все отря-

ды гимназии с первого по восьмой класс. Начальные классы были наиболее 
активными. Отряды «Бригантина», «Рассвет», «Луч» собрали по 250 кг каж-
дый. И это были лучшие результаты по гимназии. С участием ребят из от-

осьмой класс удалось собрать около тонны макулатуры.  
Ребята нашего отряда (7б класс) помогали провести сортировку и погруз-

ку всей макулатуры. На вырученные деньги - 2 852 рублей, были куплены 
» в школьную библиотеку и еще два тома были 

Буевич. 
Педагоги гимназии подарили в библиотеку детскую литературу. Тем са-

десять деревьев и пополнили фонд 

и было принято решение продолжить акцию и выру-
ченные деньги потратить на благоустройство школьного двора. 

Милена Лысенко и Полина Панкратова, 
корреспонденты газеты «Ступени», 7 «б» класс 

Наши предки жили по твёрдо установленному порядку. Задумав строить новый дом, 
место сначала освящали. Основывая поселение, первым делом возводили церковь, что-

ь под Божьим покровом и благословением. 
Вот и первые жители Азовской возвели храм. В 20-х годах XX века по приказанию 

безбожных властей он был разобран. Вновь возведён в 2000 году на том же месте. Храм 
был освящён в честь Святого Великомученика Георгия.   

Зачинателем строительства храма стал 
игумен Амвросий (Диденко). К сожалению, в 
2020 году его не стало. Открытие и первая 
служба состоялись на Рождество Христово, 
7 января 2001 года. За 20 лет сменилось не-
сколько священников. Весной 2019 года на-
стоятелем назначен протоиерей Дмитрий 
Кравченко. Еженедельно в храме звучит мо-
литва с просьбой о даровании благодати Бо-
жией веси сей и всем верующим. 
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